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Fraktion CDU/FDP/BfM  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 21.03.2019 

 

Kurztitel  
 
Abschleppen von Kfz in der Listemannstraße 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Beobachtungen fiel vor Kurzem auf, dass in der Listemannstraße auf dem Parkplatz 
(siehe Foto) vermehrt Kraftfahrzeuge (Kfz) abgeschleppt werden.  
 
Deshalb frage ich an: 
 

1. Warum werden Kraftfahrzeuge, obwohl sie Parkgebühren entrichtet haben, 
abgeschleppt? 

2. Wer beauftragt den Abschleppdienst? 
3. Wer ist der Eigentümer des Parkplatzes? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 

 
Bernd Heynemann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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